

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

## ACELF - Élections 2023

## Un conseil d'administration dynamique pour faire briller l'éducation francophone au Canada

**QUÉBEC, le 25 octobre 2023 –** À la suite d'élections tenues dans le cadre de son assemblée générale annuelle, réalisées en marge de son congrès pancanadien à Winnipeg, l'Association canadienne d'éducation de langue française (ACELF) dévoile les noms des personnes élues au sein de son conseil d'administration 2023-2024.

«C'est un honneur de pouvoir travailler au sein du conseil d'administration de l'ACELF avec ces personnes si motivées, compétentes, dynamiques et passionnées d'éducation de langue française, provenant de partout au pays. Avec cette belle équipe, nous poursuivons l'importante mission de l'ACELF. C'est-à-dire, accompagner les intervenantes et intervenants en éducation de langue française du Canada dans le but d'aider les jeunes à faire une place significative à la francophonie dans leur vie. D'ailleurs l'ensemble des administratrices et administrateurs ont à cœur de porter et de faire résonner les 1 001 voix qui composent notre francophonie. Et à la sortie de notre enrichissant congrès pancanadien sur ce thème, nous avons bien l'intention de poursuivre nos actions pour que brille, partout dans les milieux éducatifs francophones du Canada, une francophonie inclusive, plurielle et riche de sa diversité», explique Marcel Larocque, président de l'ACELF.

Les personnes élues ou réélues au conseil d'administration de l'ACELF pour un mandat de 2 ans sont les suivantes :

- Fernande Paulin (Nouveau-Brunswick): réélue au poste d'administratrice pour l'Atlantique;
- Dany Dias: élue au poste d'administratrice pour l'Ontario;
- Chantal Desgagné (Alberta): élue au poste d'administratrice pour l'Ouest et territoires;
- Nathalie Lavoie: élue au poste d'administratrice pour le Québec.

Ces personnes élues s'ajoutent aux autres membres du conseil d'administration: le président, Marcel Larocque, ainsi qu'Isabelle Gascon (Atlantique), Josée Poirier-Crête (Ontario), Michelle Hunter (Ouest et territoires) et Ricardo Junior Emmanuel (Québec).

Au nom des membres de l'ACELF, Marcel Larocque a également salué l'implication de Rachel Carrière Hogg, Claire Thibideau, Martine St-Louis et Paule Fortier qui quittent le conseil d'administration, en soulignant leur expertise et leur engagement.

## À propos de l'ACELF

L'<u>ACELF</u> est un réseau pancanadien d'expertise-conseil en construction identitaire. Elle accompagne les intervenantes et les intervenants en éducation de langue française du Canada pour renforcer leur pouvoir d'action et leur leadership dans le but d'aider les jeunes à faire une place significative à la langue française et à la culture francophone dans leur vie.

- 30 -

Renseignements: Annie Côté

Responsable des communications stratégiques, ACELF

(418) 704-3950 / cote@acelf.ca